

## Wir suchen DICH als Mitglied des Stiftungsrates

Der Gedanke, Dich für ein humanitäres Projekt zu engagieren ist Dir nicht fremd. In einem Gremium von 15 Personen bist Du mitbeteiligt, dass der mine-ex Stiftungszweck - Minenopfern humanitäre und medizinischen Hilfe zu gewähren - umgesetzt werden kann.

Um diese Aufgabe professionell anzugehen brauchen wir Rotarierinnen und Rotarier aus möglichst vielen Berufssparten. Mit hoher Priorität sprechen wir Fachleute aus der Orthopädie, dem Marketing, der Werbung, dem Journalismus, dem Webdesign und dem Druckereigewerbe an. Unterstützung brauchen wir aber auch aus der Medizin, der Physiotherapie, der Pflege und dem Fundraising.

**Bist Du interessiert**, wohnst idealerweise im französischen Teil der Schweiz und willst uns im Stiftungsrat unterstützen? Dann bitten wir Dich mit uns Kontakt aufzunehmen - die Minenopfer in Afghanistan und Kambodscha danken es Dir.

Siehe auch: [www.mine-ex.ch](http://www.mine-ex.ch)

## **mine-ex** wir schenken Zukunft !

Seit über 25 Jahren engagiert sich die rotarische Stiftung mine-ex um minenversehrten Personen in Afghanistan und Kambodscha ein Zurück in einen menschenwürdigen Alltag zu erleichtern. Die Mittel der Stiftung ermöglichen Prothesenfabrikation, Rehabilitation und Physiotherapie der Opfer wie auch die Vergabe von Mikrokrediten.

Mit der finanziellen Unterstützung von Studenten und Studentinnen in der Ausbildung zu Physiotherapeuten und Orthopädisten hilft die Stiftung zudem den dringenden Bedarf an diesen Fachkräften sicherzustellen.



mine-ex Stiftung  
Rotary Distrikte 1980,  
1990, 2000 Schweiz /  
Liechtenstein  
mine-ex.ch

Rot. Reto Stump  
Präsident des Stiftungsrates  
c/o Hotel Stadthaus  
Kirchbühl 2  
CH-3400 Burgdorf  
info@mine-ex.ch

